

Soria, 14 de julio de 2016

## NOTA DE PRENSA

### “Renovación de cargos en la Junta Directiva de AINFO”

- **Adolfo Fernández Bujedo ha sido elegido como nuevo Presidente de la Asociación.**

La Asociación de Instaladores de Calefacción, Fontanería y Gas de Soria (AINFO) ha procedido a la renovación de cargos de su Junta Directiva tras la reunión de su Asamblea General mantenida el pasado 23 de junio por los miembros de dicho órgano.

Así ha sido designado de nuevo de cara a los próximos cuatro años como Presidente de la Asociación, Adolfo Fernández Bujedo, quedando completada la Junta Directiva con Feliciano Alonso Mediavilla como Vicepresidente 1º, Antonio Hernández Fernández como Vicepresidente 2º, Sergio Esteban Garcés como Tesorero, Jesús Díez Sanz como Secretario y Roberto Latorre Orden como Vocal de la recién electa Junta Directiva.

Asimismo y en reunión de la citada Asamblea General de AINFO, fueron aprobadas las Cuentas de la Asociación del Ejercicio 2015, procediéndose posteriormente también a la aprobación de los nuevos Estatutos por los que se va a regir a partir de dicho momento esta organización sectorial que aglutina a empresas y a autónomos, instaladores de Calefacción, Fontanería y Gas de la provincia de Soria.

\*\*\*\*\*

**Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es**